

## Wasser wird immer dreckiger

In einigen Entwicklungsregionen der Kontinente Südamerika, Asien und Afrika wird das Wasser immer schmutziger. Die Gesundheit von rund 323 Millionen Menschen sei dadurch gefährdet, warnen die UN. Vor 15 Jahren, also 2001/2002, sei es noch die Hälfte gewesen. Man schätzt, dass 3,4 Millionen Menschen jährlich durch Gift oder Keime (Falkalien) in schlechtem Wasser getötet werden.

Dazu kommt, dass der Zugang zu gutem, reinem Wasser für viele Bevölkerungsteile der betroffenen Länder immer schwieriger wird. International operierende Nahrungsmittelkonzerne kaufen die Quellen auf und vermarkten das saubere Wasser zu ihren Gunsten, ohne dass die Bevölkerung etwas davon habe.